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               例会                    例会                         例会      最終夜間例会         休会        

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（666 月月月 111444 日日日）））   

満足度アンケート結果報告 

会員 3 分卓話「1 年間を振り返って」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（666 月月月 222111 日日日）））   

会員 3 分卓話「1年間を振り返って」 

第１０７６回 ２０１７年６月７日 例会記録 

点 鐘…松本会長 

ソング…「君が代」「四つのテスト」 

ビ ジ タ ー 紹 介 

(広 島)金谷俊宗さん 

(三 原)大藤宗平さん 

(竹 原)堀越賢二さん 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(6/7) 

27 

1 

19 

 

1 7 

 

74.07 

 

メイク 灰谷 

前々回 

(5/17) 

27 

1 

18 

1 

3 6 

 

77.78 

メイク 灰谷・乗越・川本 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

 昨日は、九州・山口県が梅

雨入りをしまた。これから鬱

陶しい梅雨が 1 か月くらい続

くと思いますが、皆様方には

健康にお気を付けください。 

 私の会長年度も残り 3 回の

例会となりました。次年度の

活動計画も委員長さんに提出して頂いておりますが、

本日の卓話時間は、2016年の規定審議会においてクラ

ブ細則で例会頻度、最低月二回を前提に任意に開催で

きるという事が決定し、その件につきまして皆様にご

協議を頂きたいと思います。 

乗越会長年度、橋濱会長年度により一層充実したク

ラブになれるようにご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

幹 事 報 告 

6月から9月までクールビズです。 

皆さんよろしくお願いいたします。 

《配 布 物》週報1075号、ロータリーの友6月号 

      ガバナー月信6月号 

      元気なクラブづくりのために 

      会員満足度アンケート 

      クラブ健康チェック（2回目） 

      次年度日程表 

（2016規定審議会検討会議最終版） 

《回  覧》赤十字ＮＥＷＳ・財団室ＮＥＷＳ 

     最終例会出欠表  

日時 6月 24日(土)19:00～21:00 

      

mailto:h.kukorc@vega.ocn.ne.jp
http://hiroshima-kuko-rotary.jp/


 

地区大会仮登録 

            日程 10月 27 日(金）ゴルフ大会 

            28 日(土)会長幹事会 

             岩国米軍基地内見学 

            29 日(日)本会議 

     ロータリー情報ハンドブックのご案内 

《お知らせ》三原市社会福祉課よりご依頼がありまし

た「平和の折り鶴」折り紙が小さいので

眼を細くしながら折っていただいて、 

できれば 6 月 14日、21日に集めさせて

ください。よろしくお願いします。 

 

卓 話 時 間 

 

 

 

佐々木幹事 

 

 

 

今年度がん予防推進ということで卓話などで取り

組んでまいりましたが、６月 16 日までに活動調査を

地区に提出しなければいけませんので次の項目につ

きまして挙手をお願いします。 

 

がん予防アンケート（2回目） 

・クラブ内での喫煙者の数 

・このうち今年度禁煙を試みた会員数 

・このうち、禁煙に成功した会員数 

・今年度がん検診や何らかの健康診断を受診した 

会員数 

 

戦略計画策定会議 

地区研修・協議会（クラブ管理運営部門）において、

クラブ戦略計画委員会 立ち上げ構成案の一つとして

お話があった事は、7～8名で構成。委員長は各年度の

会長、副会長、会長エレクト。委員は直前会長、会長

ノミ二―、バスト会長 1,2名、クラブ幹事。 

クラブ戦略計画委員会 検討事項 

・従来行っているクラブ活動の見直し 

・今後の地域社会のニーズに合ったクラブ活動の考察 

・クラブ間の相違を尊重 

クラブ戦略計画委員会 任務 

・3年から 5年スパーンで目標を設定し、行動計画を 

起こすような立案をする 

・アンケートを実施し、クラブの現状、長所・短所を 

見極める 

 

会員満足度アンケート 

無記名で、例会終了後回収させてください。アンケ

ート結果は、次回例会で御報告させて頂き、来年度に

活かしたいと思います。 

来年度私はクラブ管理運営委員会で、卓話の予定を

計画しなければいけません。私は歯医者で歯しかみて

いないので本当に知り合いが少ないので困っていま

す。皆様がこの方のお話が聴きたい、こういう関係の

話に興味があるなど過去に来て頂いた方でも結構です

から、アンケートの最後の方に卓話でこのような企画

をしたらどうでしょうという事をご記入いただければ

嬉しいです。 

 

例会休会日について 

2016 年規定審議会で最大のトピックスである例会

と出席に柔軟性を認める件、クラブ例会頻度 月 2 回

以上であれば自由にクラブで選択できるようになりま

した。５月理事会で例会数を今までと変えて月平均４

回から３回にしてみようという事になりました。例会

で数が少なくなったら少なくなった分、例会には、な

るべく参加していただいて出席できる環境を作りたい

と思っています。 

 

松本会長より 

次年度会長のご意向もあり、理事会では月 3 回例会に

してみようということになり、不都合が出れば次年度

考えましょうということになりました。 

 

協議の結果次のように決定 

例会数 月 3回（例外あり） 

休会日 祝日・祝日のある週（例外あり） 

    お盆・お正月・その他年４回まで 

 


